



## Mesa de Debate / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Claudia Anaya (Senadora - PRI) / Andrea Chávez (Senadora - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Con relación a las conclusiones de la FGR por el accidente del Tren Interoceánico, la diputada emecista, **Laura Ballesteros**, comentó que se debe invertir y apostar a la investigación y a la tecnología para que haya cero muertes. En la parte técnica indicó que el Estado debe hacerse siempre responsable para acercarse a cero muertes por cualquier tipo de hecho vial o de transportación, ya que todas las muertes por transportación son prevenibles, principalmente en la velocidad, por lo que es cuestionable que no haya una vigilancia en la velocidad del Tren Interoceánico. Referente a la política, manifestó que es el colmo las verdades prefabricadas para encubrir presuntos actos de corrupción que pudieran derivar de este accidente.



<https://drive.google.com/file/d/18L2R7f9GEuE0ZqNORpbCernnfQuGYVmO/view?usp=sharing>